

BZ 18./19.09.2024



Neue Heimat für FF Buch

Die Freiwillige Feuerwehr Buch konnte kürzlich ihr neues Feuerwehrhaus feierliche einweihen. Das Rahmenprogramm rund um die Feierlichkeiten konnte sich sehen lassen und die Bevölkerung feierte kräftig mit. www.meinbezirk.at/schwaz



Volles Haus bei der Einweihung des neuen Feuerwehrhauses in der Gemeinde Buch.

ZOOM-Tirol

Neues Feuerwehrhaus in Buch feierlich eingeweiht

BUCH (red). Am Wochenende wurde bei der freiwilligen Feuerwehr Buch in Tirol gross gefeiert, galt es doch das neue Feuerwehrhaus samt integrierter Arztpraxis sowie ein neues Feuerwehrauto (Kleinlöschfahrzeug) durch Pfarrer Bernhard Kopp einzuweihen. Begrüsst werden konnte von Feuerwehrkommandant Günther Köchler unter anderem Landesrätin Astrid Mair, Bürgermeisterin Marion Wex sowie natürlich Landesfeuerwehrkommandant Jakob Unterladstätter mit der Führungs-

spitze des Bezirksfeuerwehrverbandes Schwaz. Beeindruckend zeigte man sich einig von der neu gebauten Feuerwehrzentrale, dass aus drei ehemaligen kleinen Gerätehäusern nun in einem Haus mit Standort Sankt Margarethen vereint wurde. Desweiteren folgten der Einladung die örtliche Schützenkompanie und Bundesmusikkapelle sowie zahlreiche Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren von umliegenden Gemeinden. **Voller Bericht: meinbezirk.at/schwaz**